
 

第７回例会 

（通算第１５５９回） 

令和４年８月２６日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング  「手に手つないで」 

来訪者紹介         （山代 敏男 副会長）    

    米山奨学生      温
オン

  麗
レイ

 萍
ヘイ

 さん 

会長の時間         （山代 敏男 副会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、私所用にて例会を欠席させていただきます。 

山代副会長よろしくお願いいたします。 

8月26日金曜日 熊本中央ロータリークラブ 7回目の 

例会です。 

先週のガバナ一公式訪問例会皆さんお疲れ様でした。  

私のライングループに堀川年度第4グループと言うの

がありまして、毎回他のロータリークラブの訪問の 

様子が送られて来ます。楽しい様子ですので是非とも

メイキャップで伺いたいと思います。 

しかしながらコロナ禍の中ではもう少し延ばすしか 

ないのでしょうね。 

歌舞伎役者の香川照之氏が朝のテレビ番組で謝罪をし

ていました。銀座のクラブでの事です。酔った勢いも

あったのでしょう。場を盛り上げる雰囲気もあったの

でしょう。３年も前の話をそれも示談も済んだ話。有

名人は大変だなと観ておりました。 

 

朝晩は秋の気配もいたしますが、まだまだ暑い日が続

きます。体調管理にはお気を付けて頑張っていきまし

ょう。 

※山代副会長 代読 

 

ロータリーの歴史 

〇1905年ポールハリス他３名シカゴでＲⅭ創設 

〇1910年カナダのウィニペッグＲＣ 

 初めて外国に、その後各国にアイルランド・英国 

〇1917年シカゴライオンズクラブ 

〇1920年日本初東京ＲＣ誕生 

〇1940年日独伊三国軍事同盟条約 

〇1941年太平洋戦争始まる 

〇1945年終戦 

 

８月は会員増強・拡大月間です。本日の卓話福田委

員長宜しくお願い致します。 

  

出席報告        （小椋 美智男 委員）    

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

4. 8.26 
 27（26） 20 6 76.92% 

出席規定免除者 1名 

メーキャップをお忘れなく！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 



委嘱状伝達式      （山代 敏男 副会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告            （大熊 暢子 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆到着文書 

・【彌冨実行委員長より】 

1．2022-23年度 世界ポリオデー募金活動のご案内 

 日時：令和４年１０月２３日（日） 

１２：００～１６：００ 

    各クラブ２時間程度（詳細は後日） 

 場所：サクラマチプロムナード・ 

新市街アーケード・下通アーケード 

2.ポリオデー募金活動参加者及び Tシャツの注文票

について 

 １着⇒ １６００円（申込締切 ９月９日（金） 

 

・【公財）米山梅吉記念館より】 

  館報・賛助会ご入会のお願い 

 

・【いわき平中央ＲＣより】 

  創立３０周年記念誌・2021-22年度年次報告書、

2022-23年次計画書 

 

・【大分中央ＲＣより】 

  創立４０周年記念誌送付について 

 

委員会報告 

☆クラブ管理運営委員会    馬場 淑之 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・9/9（金）18：30～例会場変更 

月見例会 於：ｻｸﾗﾏﾁｶﾞｰﾃﾞﾝ 

・10/21（金）7：30例会・開会式 

 チャリティゴルフコンペ 於：ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾁｬﾝﾋﾟｵﾝ GC 

 

☆国際奉仕委員会      増岡 範昭 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・8/29（月）球磨村神瀬地区災害支援 

ブランコ贈呈式について 



☆前年度国際奉仕委員会   平田 耕一 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・8/29（月）球磨村神瀬地区災害支援 

 ブランコ贈呈式 渡小学校へ 13：30集合 

 

☆市域ＲＣ新春合同例会実行委員会     

坂口 滋一 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・２０２３年１月６日（金）熊本市域ＲＣ新春合同

例会の件 

 

スマイル報告      （田中 弘一 委員） 

 

 

 

 

 

 

◎ 穴井 祐志朗・山代 敏男・大熊 暢子 君 

 先週は、ガバナー公式訪問例会でした。皆様ご出

席ありがとうございました。今日は穴井会長が欠席

です。副会長の山代が代わりを務めさせて頂きます。

宜しくお願い致します。 

◎ 平田 耕一 君（2,000円） 

 公共の場をきれいにしたり、寄附をすると運気が

上がると聞きましたので早速やってみます。 

◎ 龍 義則 君（2,000円） 

 先週はガバナー公式訪問例会でした。とても良い

流れの例会だったと思います。会長、幹事さんを始

め会長の皆さんお疲れ様でした。初経験の志土地Ｓ

ＡＡさんは気遣いが大変だったことでしょう。今日

の卓話は、会員増強委員会の福田委員長さんにお願

いしております。会員増強に目を向けて頂ければ幸

いです。よろしくお願いします。 

◎ 立野 文生 君 

 来週日曜日は人吉球磨中学校に水害支援でのブラ

ンコ贈呈式に行ってきます。うなぎ楽しみです。 

◎ 岩下  茂 君 

 久しぶりの例会出席です。７月に仕事で京都に行

きコロナに感染し７月末までホテル療養でした。お

かげ様で現在は元気で仕事をやっております。 

◎ 坂口 滋一 君 

 山代副会長の貴重なお話本当にありがとうござい

ます！！先日八代の美術の森ミュージアムに行って

熊本中央ＲＣのチャーターメンバーの松井館長とお

会いしてゆっくりとお話し出来ました。皆様にくれ

ぐれも宜しくお伝え下さいとのことでした。 

来年が喜寿だそうです！ 

◎ 田中 弘一 君 

 ガバナー公式訪問に際しては全員スマイルにご協

力頂きありがとうございました。新年度が始まり２

カ月経過のスマイル額は１１６，０００円となりま

した。今後共ご協力下さい。 

 

卓話 

       「会員増強月間に因んで」 

福 田 博 之  会員維持増強委員長    

 

 

  

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 藤本 真一 


